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史上最長の１０連休であったゴールデンウイークも終わり、通常の学校生活が始まりま
した。保護者・地域の皆様のご協力により、連休中大きな事故・ケガ等もなく全校生徒が
過ごすことができ、感謝申し上げます。令和の時代の幕開け、そしてそれぞれの生徒が新
しい環境に慣れ、本格的に学校生活を充実させていく時期となってきました。本当に忙し
い毎日ではありますが、生徒の皆さん１人ひとりが健康に気をつけながら、１日１日を大
切にしていってほしいと思います。ご支援よろしくお願いいたします。

修学旅行に行ってきました
もう１ヶ月も前になってしましましたが、４月９日

（火）～１１日（木）、３学年が修学旅行に行ってき
ました。２日目の天気が悪く、気温も低かったのです
が、体調を大きく崩す生徒もなく、３日間を過ごすこ
とができました。今回は本当に珍しく奈良・京都の桜
が満開で、古都の春を満喫することができました。新
年度が始まってから４日目に出発という非常に忙しい
日程ではありましたが、昨年度から計画的に準備を進
めてきてくれたり、３年生一人ひとりの自覚がしっか
りしていたので、３日間を通して多くのことを学ぶこ 【東大寺大仏殿前で】
とができたと思います。私も一緒に行かせてもらいまし
たが、３年生が１日１日と集団として成長していく姿を目の当たりにすることができ、本
当にうれしかったです。３年生は、３日間で学んだことを、これからの学校生活にしっか
り生かしていってくれるものと思います。本当にお疲れ様でした。保護者の皆さんも、旅
行の準備をはじめとして、早朝の見送りや遅い時間でのお迎え等、ご協力いただき本当に
ありがとうございました。

３年生の「反省」より
３日間の行動で、仲間同士で楽しく行動しているのを見かけた。男女の間でも
あまり壁がなく話していたので、すごい。集合時刻に遅れずに来ていたし、行
動もはやく、風呂の時間が変わっても対応できていた。しかし、何人かがよろ
しくない行動をしていたので、それでクラスに悪いイメージをつけてしまうの
ので、これからは頑張っていきたい。

第１回生徒総会が行われました
４月２５日（木）に本年度第１回目の生徒総会が

行われました。昨年度の３年生が卒業し、いよいよ
本年度の３年生の生徒会運営の力量が試されること
になります。本年度の生徒会テーマは、『礎 ～充
実した生徒会～』です。新しい時代における一中生
徒会の基礎固めを目指した素晴らしいテーマだと思
います。全生徒会員５４０名で、このテーマの実現
を目指していきましょう。今回の生徒総会では、１
年生による積極的な質問・意見が目立ちました。中
学生の自覚をしっかり持っていて、頼もしく感じま
した。生徒会は、そもそも一中の生徒が生活しやす
いように、楽しく生活できるように存在するもので 【各委員会役員による説明】
す。自分が頑張って活動すれば、周りの一中生が幸せ
になれるのです。一番大切なそのことを、全校生徒が忘れないでいてほしいと思います。



第１回避難訓練を行いました
５月８日（水)、本年度第１回目の避難訓練を実施しました。良い天気のもと、計画ど

おり校庭への避難を行うことができました。最初の訓練でしたので、避難経路の確認と避
難の心構えを確認しました。全体的に、真剣に訓練に取り組むことができました。ご存じ
のように、日本列島全体が地震を含めて、いつどこで災害が起こってもおかしくないと思
われる最近の状況です。本校の生徒にも、ぜひ「自分の命と身体は自分で守る」力を付け
ていかなければなりません。家庭でも、避難場所や災害に備えての備蓄等、話題にしてい
ただけるとありがたいです。

避難訓練 校長まとめの話
今回は令和元年度の初めての訓練、そして地震を想定しての避難訓練でした。訓練

練への取り組みはどうだったでしょうか。一人ひとりで振り返ってみてください。
訓練はあくまでも訓練です。もし本当に地震などの災害が起こったら、恐怖で体が

すくんでしまったり、様々な厳しいことが起こったりして、訓練どおりにいかない状
況も出てくるかもしれません。でも訓練を真剣にできない人は、その厳しい状況に全
く対応できずに、ケガをしたり命を落としたりすることになってしまうのだと思いま
す。私は大学生の時、通っている学校が火事になり、目の前で熱さでガラスが割れて
いく光景を見ました。本当に恐ろしくて、足がすくんでしまいました。その場に立て
ば、誰でも普通の状態ではいられなくなるのだと思います。だからこそ、先生方は訓
練の時に皆さんを厳しく指導されるのです。
もう一回確認します。「自分の命は自分で守る。そのために訓練は真剣に行う。」

です。今日は地震の想定でしたが、その他にも災害はたくさんあります。水害、火事
など、様々な災害から自分の命と体を守る力を、これからもつけていきましょう。

●○●○ れんらく ●○●○
（１）４月２６日（金）の第１回授業参観、学年・学級 PTA 及び PTA 総会へのご来校、

本当にありがとうございました。本年度もあと４回の授業参観が予定されています
ので、ご都合をつけられてご来校をお願いします。

（２）PTA総会においても連絡をしましたが、以下の点についてご確認をお願いします。
先日配布しました「PTA総会資料」もあわせてご覧ください。
①本年度も、「生徒の相談窓口」を設けてありまります。保健室の入り口に、大
きく掲示してあります。もちろん職員室や校長室にも相談に来てください。
②生徒には紹介をしましたが、本年度もスクールカウンセラーが本校に配属さ
れます。昨年度と同じ佐藤未幸先生です。生徒だけでなく保護者の皆さんの
相談にも対応しますので、ご希望の方は学級担任の先生か係の養護教諭中沢
先生にお申し出ください。

（３）５月１７日（金）は、第２回参観日です。「部活動顧問との懇談会」「部活動見学」
等もあわせて行われます。いよいよ部活動も本格的に活動する時期、そして大会・
コンクール等に向けての大切な時期となってきました。ご都合をつけられて、ご来
校をお願いします。併せて、５月２８日（火）に通常の「第１回スポーツ文化的活
動運営委員会」が計画されています。該当の皆様、ご予定をお願いします。

（４）学校において各種検診が行われています。病院での受診を薦められた場合は、でき
るだけ早く受診を行うようにしてください。健康な体で学校生活を送るために、ぜ
ひお願いします。受診終了後は、学校へも忘れず連絡を
してください。

（５）先日、読み聞かせボランティアの方に、「朝読み聞かせ
で来校した時に、生徒たちの明るい挨拶に、元気をもら
っています」というお言葉をいただきました。本当に、
ありがたいことです。全校に伝え、これからの励みにし
ていきます。生徒や学校運営に関して、良いことでも直
していく方がよいことでもぜひお伝えください。学校全
体で共有し、よりよい学校づくりの参考にしていきます。


